

Ciegos Heredan los Bienes de Profesional Asesinado

El Centro de Rehabilitación de Ciegos "Eugenia de Dueñas" aparece como heredero universal de los bienes del Lic. Alfredo Novoa Arciniegas, asesinado dentro de su residencia el 3 de este mes, informó una fuente judicial.

Se detalló que los bienes del Lic. Novoa Arciniegas están valorados en cerca de un millón de colones, ya que se trata de tres casas ubicadas en San Salvador y otra de campo en las playas de San Diego, en el departamento de La Libertad.

Se explicó que en su testamento, el cual firmó en 1984, aparece que al morir el profesional, sus bienes serían heredados por el Centro "Eugenia de Dueñas". Asimismo se daría usufructo a la madre de Arciniegas, pero ella también ya es fallecida, lo que significa

—Favor pase a la página 21.

—Favor pase a la página 21.

Primer Informe de Avances Acuerdo el 7 de Diciembre

El 7 de diciembre se rendirá el primer informe sobre los avances de las gestiones de "Esquipulas II", durante la Asamblea General de las Naciones Unidas, en Nueva York, informó ayer el canciller Ricardo Acevedo Peralta.

Dió Acevedo P. que si para esa fecha los terroristas que operan en El Salvador y los "Contras" nicaragüenses no han deponido las armas y siguen el conflicto bélico, los cinco presidentes pueden ampliar los plazos. —Favor pase a la página 34.



DESOLACION. Desolado luce el predio donde unas 200 vendedoras del mercado tradicional de Mejicanos se ganaban la vida. La alcaldía democristiana desalojó a las vendedoras para dar lugar a la construcción de cabañas provisionales.

En Mejicanos: Por Proyecto de la AID Desalojan a Vendedoras

Para dar paso a un proyecto de la Agencia Internacional para el Desarrollo (AID), que consiste en la construcción de galerías provisionales, la alcaldía democristiana de Mejicanos ordenó el desalojo y destrucción de más de 200 locales de ventas varias, cuyos propietarios tenían 30 años

de ganarse la vida en una sección del mercado tradicional, ubicada entre la 1a. y 2a. Calle Poniente de esa ciudad.

El desalojo de las ventas de alimentos preparados, tortillas y pan francés se llevó a cabo el 19 de este mes.

Según las fuentes oficiales —Favor pase a la página 27.

Congresos de Pediatría Realizarán en Octubre

Tres congresos de medicina infantil y un curso de post-grado en pediatría y cirugía pediátrica se realizarán la segunda semana de octubre, informaron ayer directivos de la Sociedades de Pediatría y de Cirujanos

Pediatras de El Salvador.

Durante una rueda con periodistas en el local del Colegio Médico, los informantes detallaron que los eventos científicos

—Favor pase a la página 34.

Tablero Judicial

Condenan a Violador de Menor Minusválido

El Fiscal Adscrito al Juzgado 1º de lo Penal, Br. Israel Alfredo Sandoval, informó sobre el veredicto condenatorio contra el reo Julio César Chipagua Ponce, quien compareció por haber violado a un menor minusválido, de 16 años.

El jurado, dijo el Fiscal de Planta, se realizó en la Sala de Jurado del Centro Judicial "Isidro Menéndez" y se le procesó al imputado por el delito de violación

—Favor pase a la página 21.



Fiscal de Planta

"Marea Roja" no Llegó al País Afirma Biólogo

En la costa salvadoreña no hay ningún indicio de la llegada de la "marea roja" de la que hablan funcionarios de Salud, por lo que el pueblo salvadoreño puede consumir sin temor los productos del mar, declara la bióloga Lidia Aída Gutiérrez.

La bióloga dice que lo que realmente ocurrió es que en el estero El Saite, cerca de la bocana El Za-

pote, en la Barra de Santiago, se llenó de plantas acuáticas como la ninfa o jacinto de agua, las que habían quedado atrapadas en dunas arenosas. Estas plantas al secarse van tomando coloraciones oscuras y parduscas, diferentes del verde. Debido a las torrenciales lluvias que cayeron en esa zona se rompieron las dunas y los desechos de las plantas se fueron

al mar, lo que provocó la alarma entre los lugareños, pues creyeron que se trataba de la "marea roja".

Señala que los pescadores divisaron la mancha cafésosa a 2 kilómetros de la costa, el 6 de este mes, y aunque no sabían de qué se trataba, fueron a pescar y tuvieron un excelente día. Al

—Favor pase a la página 9.



Alejandro Ayala López.

Expulsan del PDC a Alcalde de Ilopango

Hasta el partido democristiano reconoce la veracidad de la información vertida por EL DIARIO DE HOY, con base en la cual el llamado "Tribunal de Honor" de ese partido inició una investigación en torno al Alcalde de Ilopango, Alejandro Ayala López, la cual concluyó en la

—Favor pase a la página 21.



Gilberto Enrique Bonilla, Jefe de Servicios Generales de la Alcaldía de Mejicanos.

Aún Anormal Servicio Agua en C.U. San Carlos

No es cierto que se haya normalizado el suministro de agua en la parte norte de San Salvador, ya que el Centro Urbano San Carlos no lo recibe aún, denuncian ve-

—Favor pase a la página 27.

Resumen Nacional

UNA CONFERENCIA sobre "Afloramientos Plancónicos: Marea Roja", para actualizar los conocimientos de los miembros de la Asociación de Microbiología de El Salvador y público interesado en el fenómeno de la "marea roja", dictará mañana la Lic. Lilia Aída Gutiérrez. La conferencia tendrá lugar a partir de las 7 de la noche, en el local del Colegio de Profesionales de Laboratorio Clínico. Se abordará en la misma lo referente a los diferentes microorganismos que pueden ser responsables de la "marea roja" y los efectos que ésta puede tener sobre las especies marinas, en particular aquellas que se utilizan para consumo humano.

EN EL MARCO de los programas conjuntos de cooperación entre los Gobiernos de Venezuela y El Salvador, el Embajador de aquel país, doctor Pedro Emilio Coll, inauguró el 24 de agosto en el Hotel Presidente, un Seminario sobre "Psicología Industrial", a cargo del venezolano doctor Juan B. Moretti Garanton. El evento es del programa de asistencia técnica auspiciada por el Gobierno de Venezuela y con la Coordinación del Centro Nacional de Productividad, CENAP.



ANUNCIAN CONGRESOS. La realización en octubre de varios congresos de pediatría anuncian directivos de las Sociedades de Pediatría y Cirugía Pediátrica de El Salvador. Izq. a derecha: Dres. Héctor Hernández, Eduardo Valdés Bolaños, Lillian de Martínez, Ulises Iraheta Rosales, Napoleón Vigil y Luis Alfonso Santamaría.